



PAN armoniza reglamentos para elegir candidato

El Consejo Nacional del PAN, a puerta cerrada, armonizó sus reglamentos internos con el estatuto que el mes pasado ratificó el TEPJF, así como se destacó que el partido está listo para una vez concluidas las elecciones en los estados de México y Coahuila, iniciar la ruta y establecer la estrategia rumbo a las elecciones presidenciales y federales del 2024.

Por su parte, Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, un poco antes publicó: “El Consejo Nacional del PAN inició a puerta cerrada para modificar los estatutos del partido”.

“Contento de iniciar la sesión del Consejo Nacional de mi partido Acción Nacional, junto con mis compañeras y compañeros; lo que allá enfrente en el partido del gobierno no tienen, es la unidad y determinación que existe en el PAN.